

Утверждаю / *Approved by:*
Главный управляющий директор
ООО "Норд Империял" / *CEO, LLC Nord Imperial*

Saket Gupta Сакет Гупта / *Saket Gupta*
19/11/24

Критерии оценки предложений по закупу материалов
для ремонта УПОГ на УПН Майского м.р. /
Bid evaluation criteria for the procurement of materials
to repair the slug catcher at OTF, Maiskoye field

<p>1. Технические характеристики и наименование представляемых к закупу материалов и оборудования должны соответствовать требованиям технического задания (спецификации).</p> <p>2. До тендера допускаются заводы-изготовители продукции или уполномоченные производителем поставщики с опытом работы не менее 5 лет.</p> <p>3. До тендера допускаются только участники, не имеющие отрицательного опыта работы с Imperial Energy.</p> <p>4. До тендера допускаются только участники, имеющие положительную величину чистых активов филиала, а также головной компании.</p>	<p>1. Technical characteristics and names of the materials and equipment proposed for purchase shall comply with the requirements of the Technical assignment (specification);</p> <p>2. Only plants that manufacture materials or suppliers authorized by manufacturing plants and with experience of not less than 5 years shall be allowed to participate in tender;</p> <p>3. Only the bidders having no negative work experience with Imperial Energy shall be allowed to participate in the tender;</p> <p>4. Only the bidders, who have positive net worth in the branch as well as in the parent company, shall be allowed to participate in the tender.</p>
---	--

Согласовано/Agreed by:

Главный финансовый директор/CFO

Rahul 19/11/2024 Рахул Милинд Пураник /
Rahul Milind Puranik
подпись/signature

Главный советник по производству,
охране труда и промышленной безопасности,
бурению и капитальному ремонту скважин/
Chief Advisor for Production, HSE, Drilling and WO

Baburao 06/11/2024 Бабурео Бурадагунта /
Baburao Buradagunta

И.о. главного советника по управлению персоналом, договорным, юридическим и коммерческим вопросам / Additional charge of
Chief Advisor for HR, Contracts, Legal and Commercial

Сакет Гупта/
Saket Gupta

Генеральный директор /
General Director

A.V. Baklanov 05.11.24 А.В. Бакланов /
A.V. Baklanov

Начальник отдела КСиПР /
Head of Capital Construction
Department

D.V. Kholodchuk Д.В. Холодчук /
D.V. Kholodchuk

Начальник департамента ПитНиПГ /
Head of Oil Treatment and
Transportation & Gas Processing Division

A.A. Nilkin А.А. Нилкин /
A.A. Nilkin